
Pièces 4 Pièces

Superficie 118 m²

Référence CS6422

Prix 595 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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En exclusivité, cette coquette villa individuelle de 4/5p partiellement rénovée, sur un

terrain  d'environ  950  m²,  en  RDJ  :  espace  bureau/salon,  séjour/cuisine  avec

plafond cathédrale, et master bedroom (dressing, salle de douche, WC et terrasse

extérieure)  puis  au  1er  :  2  chambres,  1  salle  de  douche  avec  WC.  Vous  serez

séduit  par  ces  3  terrasses  et  ses  4  parkings.Idéal  famille  ou  profession  libérale.

Accès rapide à la pénétrante et à tous les commerces et écoles.

Sole Agent, this pretty detached 3 bedrooms villa, recently partly renovated, on 950

sqm of  land,  comprises  on  the  ground  floor  :  study,  lounge,  dining  room/kitchen

and master bedroom (dressing room, shower room, WC and terrace), then on the

1st floor : 2 bedrooms and 1 shower room with WC. You'll love the 3 terraces and

4 parking spaces.Ideal for families or professionals. Quick access to the main road,

shops and schools.

COOL VIBES PROPERTIES 

 - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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